



## Entrevista de **Ricardo Monreal Ávila**, Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, concedida a representantes de medios de comunicación

¿Cómo están? Buenos días a todos. ¿Cómo están?

PREGUNTA.- ¿Nos podría hablar sobre la reunión que tuvo con el secretario de seguridad, García Harfuch?

RESPUESTA.- Sí, cómo no. Este, nos reunimos desde muy temprano con él, con el secretario de Seguridad Pública para revisar los dos instrumentos jurídicos que contienen las iniciativas que la presidenta Claudia Sheinbaum nos envió la semana pasada.

La Ley de Investigación e Inteligencia y la Ley sobre Seguridad Pública. son dos nuevas leyes las que se están planteando, son dos nuevos instrumentos jurídicos que servirán para reforzar la seguridad pública en el país y para dotar de tecnificación, de métodos modernos para la investigación de los delitos y para que exista una coordinación efectiva con todos los entes públicos que se dedican a la persecución de delitos y, también, con entes privados que tienen propósitos de seguridad pública. Una coordinación con estados, con municipios, con agencias de investigación.

Es lo que revisamos hoy y lo que tenemos por interés de apoyar a la presidenta de la República con este nuevo diseño de seguridad.

Me parece que es muy novedoso, innovador y que se está cuidando que no se violen derechos humanos, sino que los instrumentos que se diseñen por el Legislativo sean o estén en armonía con principios fundamentales.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-de-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-concedida-a-representantes-de-medios-de-comunicacion-7/>